



Selasa, 8 Agustus 2023

Siaran Pers

Badan Kerja Sama
Antar-Parlemen
(BKSAP) DPR RI

Sekretariat:
Ged. Nusantara III, Lt. 2
Jl. Jend. Gatot Subroto
Jakarta 10270
Indonesia

Website:
<http://ksap.dpr.go.id/>

Twitter:
[@bksapdprri](https://twitter.com/bksapdprri)

Instagram:
[@bksapdpr](https://www.instagram.com/bksapdpr)

YouTube:
[BKSAP DPR RI](https://www.youtube.com/BKSAP DPR RI)

BKSAP adalah Alat Kelengkapan Dewan yang dibentuk untuk menjadi ujung tombak Diplomasi Parlemen. BKSAP mempunyai fungsi untuk membina, mengembangkan, dan meningkatkan hubungan persahabatan dan kerja sama antara DPR dan parlemen negara lain, baik secara bilateral maupun multilateral, termasuk berbagai organisasi internasional yang menghimpun parlemen dan anggota parlemen. BKSAP juga menyampaikan saran atau rekomendasi kepada Pimpinan DPR terkait masalah kerja sama antar-parlemen.

Informasi lebih lanjut, silakan menghubungi Biro KSAP:
021-5715814
biro_ksap@dpr.go.id

Parlemen Anggota AIPA Bersatu Tingkatkan Konektivitas Sosial Budaya dan Kesejahteraan Masyarakat

Jakarta, Indonesia – Komisi Sosial Parlemen Anggota AIPA akan mengadakan sidang untuk membahas pentingnya meningkatkan konektivitas sosial budaya di antara negara anggota ASEAN. Sidang Komisi yang merupakan bagian penting dari Sidang Umum AIPA ke-44 di Jakarta Agustus ini akan menguji komitmen untuk mempercepat pembangunan manusia dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui *ASEAN Socio-Cultural Community (ASCC)*.

Konektivitas sosial budaya memainkan peran penting dalam memperkuat kerja sama dan meningkatkan pemahaman antara masyarakat di kawasan ASEAN. Dengan populasi sekitar 670 juta jiwa dan kekayaan ragam budaya, ASEAN memiliki potensi yang tak ternilai dalam membangun konektivitas sosial. Oleh karena itu, AIPA melihat *ASEAN Socio-Cultural Community* sebagai fokus utama dalam kepemimpinan Indonesia di AIPA.

Sidang Komisi Sosial AIPA membahas langkah-langkah yang dapat diambil untuk memperkuat visi konektivitas sosial budaya ASEAN di luar Cetak Biru ASCC 2025. Selain itu, faktor yang memengaruhi peningkatan komunitas sosial ASEAN yang partisipatif, kompetitif, dan responsif juga menjadi perhatian utama. AIPA sebagai entitas akan berkolaborasi dengan negara-negara anggota ASEAN untuk mengatasi berbagai tantangan yang dihadapi kawasan ini dan membangun komunitas yang kuat dan terhubung dengan baik.

Komisi Sosial AIPA juga membahas pentingnya peningkatan kapasitas inklusif dan adaptif masyarakat ASEAN dalam menghadapi tantangan regional dan global di masa depan. Dalam era kemajuan teknologi informasi, digitalisasi, dan perkembangan kecerdasan buatan, AIPA akan mengambil langkah konkret untuk memperkuat kapasitas komunitas ASEAN dan memastikan agar masyarakat dapat beradaptasi dengan perubahan tersebut.

Keragaman budaya dan identitas masyarakat ASEAN juga menjadi sorotan dalam sidang ini. AIPA ingin merumuskan langkah-langkah strategis yang akan memperkuat keragaman budaya dan identitas yang unik di dalam ASEAN, sehingga dapat dicapai kesejahteraan dan harmoni di seluruh negara anggota ASEAN.

Sebagai hasil sidang, Komisi Sosial AIPA akan mendiskusikan resolusi-resolusi yang mewakili komitmen dan langkah-langkah konkret dalam meningkatkan konektivitas sosial budaya di ASEAN. Resolusi-resolusi ini akan menjadi panduan bagi Parlemen Anggota AIPA dalam memperkuat komunitas sosial ASEAN yang inklusif, responsif, dan harmonis. Draf Resolusi yang akan dibahas di antaranya adalah:

- *Draft Resolution on the Adoption of the Report of the 5th Meeting of the AIPA Council on Dangerous Drugs (AIPACODD) and the Resolution on Supporting Inclusive Economic Growth for Drug-Free ASEAN – Hasil AIPACODD, Usulan Sekretariat AIPA*
- *Draft Resolution on Supporting Inclusive Economic Growth For Drug-Free Asean – Hasil AIPACODD, Usulan Sekretariat AIPA*
- *Draft Resolution on Mobilizing Parliamentary Actions on Promoting Green Jobs And Skills to Support Green Economic Transition – Usulan Indonesia*
- *Draft Resolution on Driving Energy Transition and Developing Green Economy in Asean – Usulan Malaysia*
- *Draft Resolution on Parliamentary Roles in Advancing Regional Economic Connectivity and Eradicating Corruption – Usulan Malaysia*

AIPA terus berkomitmen untuk meningkatkan konektivitas sosial budaya di ASEAN. Dengan kerja sama yang erat dan kolaborasi yang terus-menerus, AIPA berharap dapat mencapai tujuan bersama dalam memajukan kesejahteraan dan kemakmuran masyarakat ASEAN.